

**"Wir halten länger als Rolling Stones durch" Plauderstunde mit Scorpions
Gitarrist Schenker
13.03.2014**



Auf der Musikmesse Frankfurt (bis Samstag 15.3.) kann man neue Instrumente ausprobieren, neue Soundanlagen und Lichttechnik oder Mikrofone bestaunen. Aber auch viele Musiker und sogar echte Stars treffen. Zum Beispiel Rudolf Schenker, der Gitarrist der legendären Rockband Scorpions. Er hat seine neue Gitarre abgeholt und für uns sogar ein bisschen gespielt und über die bevorstehende Tour und das 50jährige Bandjubiläum gesprochen.

Leadin

Bis Samstag (15.3.) kann man auf der Musikmesse Frankfurt die neuesten Instrumente und Musikanlagen kennenlernen und ausprobieren. Aber es gibt auch rund 300 Konzerte und der eine oder andere Star ist auch dabei. Zum Beispiel Rudolf Schenker, Gitarrist der legendären Rockband Scorpions. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat ihn dort getroffen.

Interview